

# Ocho edificios del centro de Reinosa se interesan por las ayudas del ARI

A. Q. Reinosa

Los propietarios de ocho edificios situados en el casco histórico de Reinosa se han interesado por acogerse a las ayudas que ofrece el Área de Rehabilitación Integral (ARI) que se ha concedido a la ciudad, informa el Ayuntamiento.

Técnicos la Dirección General de Vivienda han comenzado esta semana a informar en el Ayuntamiento de Reinosa sobre las ayudas que ofrece el ARI, cuya cuantía máxima por vivienda será de 4.500 euros.

La subvención puede destinarse a la reparación de tejados, fachadas, miradores y todos aquellos elementos externos e internos que afecten a la comunidad y a las casas particulares.

El ARI de Reinosa engloba a 1.200 viviendas y locales situados en las avenidas Cantabria y Puente de Carlos III y en la calle Mayor. En su primera fase, presupuestada en 1,3 millones de euros, tiene previsto actuar sobre 65 viviendas y espacios públicos. Del coste de esa primera fase, el Ministerio de Vivienda aportará 449.000 euros y el Consistorio, 270.000. El resto de financiación se complementará con las contribuciones del Gobierno de Cantabria y de los dueños de los inmuebles, que en este último caso asumirán un tercio del coste total de la obra.

## Excelente oportunidad

“El ARI es una excelente oportunidad de cara a embellecer el paisaje urbano. Pero fundamentalmente va a servir a los reinosanos para mejorar la habitabilidad de sus casas, posibilitando la intervención en las mismas, optimizando la eficiencia energética, reforzando estructuras, restaurando cubiertas, implantando ascensores...”, aseguró el alcalde, José Miguel Barrio.

El regidor reinosano agradeció la “buena disposición” que han tenido con este plan el Ministerio de Vivienda y el Gobierno de Cantabria, lo que ha permitido conseguir “bonificaciones excepcionales de 4.500 euros a fondo perdido por vivienda”.

Barrio también anunció que su equipo de gobierno ha solicitado al Ministerio de Vivienda que “promueva y financie” la rehabilitación del Mercado de Abastos de Reinosa, para convertirlo en una *Factoría de las Ideas*.

“Este edificio emblemático del municipio y actualmente infrautilizado podría dedicarse a un punto de desarrollo de iniciativas empresariales o culturales, puesta en común e intercambio entre los más jóvenes, aunque también estaría abierto a otros segmentos de la población que lo requieran en un momento dado”, explicó el alcalde Barrio.